

Lota Schwager se impuso por 2-1 ante Imperial Unido en el mineral, mientras Naval de Talcahuano volvió a enredar puntos en El Morro con una dolorosa caída ante Aguará por 2-1.

Por **Marcelo Soto Villegas**
marcelosoto@diarioelsur.cl

La Tercera "A" está a un paso de culminar la primera parte del campeonato. Ayer se disputó íntegramente la penúltima jornada de la primera rueda con resultados positivos para algunos y negativos para otros. La actividad comenzó al mediodía con el encuentro entre Lautaro de Buin y el puntero Deportes Colina. El líder no defraudó con una sólida victoria de visita por 4-1 ante el "Toqui" que obligaba a mineros y navalinos a sumar de tres unidades en sus respectivos encuentros minutos más tarde.

Lota Schwager de Renato Ramos recibió a Imperial Unido en el Federico Schwager en una jornada llena de tensión que recién se calmó a los 28' con el golazo de Sebastián Ballesteros. El minero metió zurdazo al ángulo para decretar el 1-0 parcial, un resultado que duró hasta el inicio del segundo tiempo cuando a los 47' Felipe Zúñiga convirtió la igualdad para los forasteros. Lota Schwager no perdió la calma y con juego asociado buscó el segundo tanto que llegó a los 56' tras remate de Juan Pablo Luco y un posible desvío en un defensor forastero. De ahí en adelante el elenco del "Tiburón" Ramos se dedicó a cuidar la ventaja, especialmente con un hombre más en el campo de juego a raíz de la expulsión por doble amarilla de José Gutiérrez en la visita. Minutos después Ignacio Miranda vio la roja para el elenco minero con 10 jugadores por lado a falta de media hora para el fin del



Los mineros volvieron al triunfo en el mineral. Aquí Juan Pablo Luco y Johan Munives celebrando el tanto de la victoria ante Imperial Unido.

33

puntos tiene el líder D. Colina. Lota Schwager marcha segundo con 25, mientras Naval está sexto con 21 positivos.

Penúltima jornada de la primera rueda en Tercera "A"

Lamparita sigue en la pelea mientras el Ancla pierde terreno

juego.

Pitazo final y triunfo para la "Lamparita" que escala en la tabla y mantiene diferencia con el puntero D. Colina. Los mineros siguen a ocho puntos de distancia del ascenso directo.

TENSIÓN EN EL MORRO

En paralelo en el puerto estaba jugando Naval con Aguará. El Ancla saltó a la cancha con una oncenita casi similar a la del último triunfo ante Lautaro de Buin. La única modificación en el 11 ini-

cial fue la salida de Alexander Merino por Francisco Wastavino, algo que se notó el medio terreno. La visita controló el juego por varios pasajes del primer tiempo hasta que encontró premio a los 27' después de una mala salida



Felipe Rivas desperdició la igualdad vía lanzamiento penal.

navalina. Remate de larga distancia, control a medias del portero Sebastián Rojas y gol Guillermo Maturana para la visita. Minutos más tarde Naval tuvo una oportunidad de oro para igualar el partido tras falta penal sobre Ignacio Sepúlveda. Felipe Rivas se puso al frente del balón y con un suave disparo desperdició la chance. Alejandro Pérez modificó oncenita en el segundo tiempo, con un desorden defensivo que significó el

segundo tanto del forastero a los 51' vía Lucas Vergara. El descuento navalino llegó desde la banca con cabezazo de Yerald Toledo a los 72'. El Ancla buscó la igualdad, pero no la encontró lo que provocó la molestia del hincha navalino que demostró su descontento al final del juego. Con la derrota el Ancla se aleja de la cima quedando a 12 unidades del puntero. También está fuera de puestos de liguilla de ascenso.